StammBahnPost

Rundschreiben der Bürgerinitiative StammBahn (BIS) www.stammbahn.de

Nr. 124 April 2017

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde,

wir laden ein zum StammBahnTisch am

Dienstag, den 11. April 2017 von 18:30 bis 20.30 Uhr in Kleinmachnow, Uhlenhorst 2 Ecke Karl-Marx-Straße

EisCafé Kleinmachow, Tel. 033203.22344

http://www.eiscafe-kleinmachnow.de/
Bus 622 Haltestelle Klm-Uhlenhorst (nähe Kammerspiele).

Rainer Genilke MdL, verkehrspolitischer Sprecher der CDU-Fraktion im Landtag Brandenburg, hatte es bei seinem Besuch beim StammBahnTisch schon angekündigt: Die CDU-Fraktion hat jüngst eine Entwicklungsstrategie für einen besseren Schienenverkehr vorgelegt. Ein Kernpunkt ist, dass es schnellere Verbindungen von Zentren nach Berlin geben soll. Ergebnis Aufteilung in einen schnellen RegioExpress (RX) und einen MetropolExpress (MX) für das Berliner Umland. Zitat: "Für eine weitere Verbesserung der Anbindung des westlichen Berliner Umlandes sowie zur Entlastung der Berliner Stadtbahn ist der Wiederaufbau der Stammbahn unbedingt erforderlich. Ohne Stammbahn ist es nicht möglich, ausreichend Züge aus dem Westen Brandenburgs nach Berlin anzubieten." und "Die Verlängerung der S-Bahn von Teltow nach Stahnsdorf hat dabei überwiegend lokale Bedeutung für die Erschließung des aufstrebenden Siedlungs- und Wirtschaftsraumes Teltow-Kleinmachnow-Stahnsdorf, während die Stammbahn vornehmlich eine kapazitätserhöhende Maßnahme für den Regionalverkehr in alle Teile des Landes darstellt, mit zusätzlicher lokaler Erschließungsfunktion für Dreilinden/Kleinmachnow/Zehlendorf." Nachzulesen http://www.cdu-fraktion-So ist es. bei branden-

<u>burg.de/tl_files/cdu/data/downloads/publikationen/Entwicklungsstrategie%20fuer%20den%20Schiene</u>npersonennahverkehr%20in%20Berlin%20und%20Brandenburg.pdf

Übrigens wird diese Entwicklungsstrategie von den CDU-Fraktionen in Brandenburg und Berlin getragen. Der stellvertretende Fraktionsvorsitzende der CDU im Abgeordnetenhaus von Berlin, Stefan Evers MdA, betonte, dass dieses gemeinsame Konzept ein wichtiges Signal der Zusammenarbeit der beiden Länder sei. "Die CDU-Fraktionen denken über die Ländergrenzen hinweg. Das ist wichtig für Berlin, für die Metropolregion und auch für die ländlicheren Regionen Brandenburgs." (http://www.cdu-fraktion.berlin.de/index.php?ka=1&ska=1&idn=619) Darüber freuen wir uns.

Noch ein Terminhinweis: Am **24. April 2017** laden wir ein zur **Wanderung entlang der Stammbahntrasse** von Schöneberg über Yorkstraße nach Gleisdreieck, geführt von Günther Drobisch und Rudolf Petrasch, am Montag, den 24. April 2017 um 17.30 Uhr. Treffpunkt ist der S-Bf. Schöneberg, oberer Bahnsteig am Lift.

Und nicht zuletzt: Großen **Dank an Mathias Schmitt-Gallasch**, Mitbegründer der BI Stammbahn, für das jahrelange Engagement für die Stammbahn; bitte bleib uns gewogen, lieber Mathias! Dank an Hans Marx, der unseren Namen nun in Potsdam-Babelsberg vertreten wird!

Freundliche Grüße

Hubertus Bösken

Bürgerinitiative StammBahn seit 1999 in Berlin Kleinmachnow Potsdam